



Lanzan programa de apoyo a emprendedores afectados por incendios en la Región de Valparaíso

Banco de Chile, en acción con Desafío Levantemos Chile, lanzó el Club de Emprendedores, comunidad de 50 emprendedores que fueron afectados por los graves incendios forestales registrados el verano de 2024 en la Región de Valparaíso. Durante ocho meses recibirán capacitaciones en materias como finanzas, comercialización, formalización y digitalización, además de talleres operativos en carpintería, artesanía y gastronomía, entre otros oficios.

Los participantes también podrán acceder a mentorías de voluntarios de la entidad financiera y acompañamiento para reactivar sus nego-

cios y reinsertarse en la economía local. Quienes finalicen con éxito el programa recibirán un impulso económico de \$1.000.000 para potenciar sus proyectos.

“Sabemos que el emprendimiento no solo es clave para el desarrollo económico, sino también una herramienta poderosa de reconstrucción social. Por eso, tras el devastador incendio que golpeó a la Región de Valparaíso, quisimos ir más allá de la ayuda inmediata y construir un puente hacia el futuro”, señala María Victoria Martabit, gerenta de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible de Banco de Chile.



El puntapié inicial del Club de Emprendedores se realizó en el Palacio Ríjola de Viña del Mar.



Desafío Emprendedor en TV

La novena versión de este concurso, que es impulsado por Banco de Chile en acción con Desafío Levantemos Chile, se encuentra en su fase decisiva. Una de sus características diferenciadoras es la gran vitrina y promoción que entrega a cada uno de sus 20 finalistas, ; por ello sus innovadores negocios e historias de vida salen ahora a Chile y el mundo cada miércoles, viernes y sábado a través de las pantallas de TVN, al finalizar el informe del tiempo.

Las cápsulas fueron preparadas por la periodista y presentadora de televisión María Luisa Godoy, quien visitó a cada uno de los participantes que compiten por \$100 millones a repartir.